

Rudologia soutient le projet de l'association Kambavenir « Zéro déchet dans mon école »

Améliorer le tri et la gestion des déchets de l'école afin de les recycler en éléments d'ameublement (poubelles, pavés), c'est l'objectif du nouveau projet porté par l'association Kambavenir intitulé « zéro déchet dans mon école ».

Kambavenir est une association humanitaire qui agit depuis 2008 à Koudougou au Burkina Faso afin de **financer des projets liés au soutien scolaire et sanitaire d'enfants défavorisés.**



Cette association basée sur une coopération franco-burkinabé (notamment via un partenariat avec l'association « Peuples solidaires Jura ») a déjà mené de nombreux projets. En voici quelques exemples :

- construction d'un bâtiment de stockage,
- achat de matériel pédagogique (vidéoprojecteur, matériel informatique)
- rénovation des sanitaires.

Persuadée de **l'importance d'allier l'environnement au social** (deux piliers du développement durable) et partageant cet intérêt pour la thématique des déchets, c'est tout naturellement que Rudologia a accepté de soutenir le projet « zéro déchet dans mon école ».

Pour découvrir un peu plus ce projet vous pouvez visionner cette courte vidéo de présentation : <https://www.facebook.com/100013382112765/videos/1187158301740229/>

Si votre structure souhaite également s'investir dans ce projet et rejoindre l'aventure, vous pouvez prendre contact avec l'association « Peuples solidaires Jura » ou bien contacter directement l'association Kambavenir.

Le site internet de l'association : <https://sites.google.com/site/kambavenir/>

La page Facebook de l'association : <https://www.facebook.com/Kambavenir16>